



Avis à tous, le collège accueille la finale départementale de Basket

publié le 13/02/2014

« Le championnat de district est terminé. Les équipes de basket de notre collège s'y sont bien comportées puisque les 4 équipes sont qualifiées pour disputer la finale départementale prévue le mercredi 19 février 2014.

Nos benjamines, benjamins, minimes filles et garçons joueront à La Jarrie pour empocher le titre de champion du 17.

Vous pourrez venir encourager vos camarades à partir de 13h30 dans notre gymnase »

L'équipe d'EPS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.